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          При выполнении выпускной квалификационной работы был разработан
проект организации строительства участка автомобильной дороги в
Новосибирской области в соответствии с выданным заданием. Для этого в начале
были изучены исходные данные и на их основании была составлена краткая
характеристике района строительства участка автомобильной дороги с
описанием его особенностей. На основании этих данных были выполнены
следующие задачи:
- на основании средних месячных температур и осадков был построен
дорожно-климатический график, который отражает возможные сроки для
выполнения работ.
- также на основании расположения объекта строительства выполнена
схема доставки дорожно-строительных материалов, которые необходимы для
осуществления строительства дороги.
- приведен список работ и их последовательность для выполнения
устройства всех конструктивных слоев дороги. Подобран состав техники для
выполнения необходимых работ по строительству дороги. Выполнено описание
технологических операций с приведением объемов работ.
- определены сроки выполнения всех работ и построен календарный
график строительства. Была определена общая стоимость строительства участка
автомобильной дороги и подсчитана локальная смета по устройству дорожной
одежды.
- приведены мероприятия по охране труда при выполнении строительных
работ. Вычислены потребности строительной площадки в воде, электричестве,
сжатом воздухе и временных зданиях. Приведены мероприятия по охране
окружающей среды.
        

        
          During the final qualification work, a project was developed to organize the
construction of a highway section in the Novosibirsk Region in accordance with the
assignment. To do this, at the beginning, the initial data were studied and based on
them, a brief description of the construction area of the highway section was compiled
with a description of its features. Based on these data, the following tasks were
performed:
- on the basis of average monthly temperatures and precipitation, a road-climatic
schedule was built that reflects the possible time frame for the work.
- also, based on the location of the construction object, a delivery scheme for
road construction materials, which are necessary for the construction of the road, was
completed.
- a list of works and their sequence for the implementation of the device of all
structural layers of the road. The composition of the equipment for the implementation
of the necessary road construction works was selected. The description of technological
operations with the reduction of the scope of work is completed.
- the deadlines for all work are determined and the construction schedule is built.
The total cost of the construction of the road section was determined and the local
estimate for the construction of pavement was calculated.
- measures for labor protection during construction work are given. The needs
of the construction site for water, electricity, compressed air and temporary buildings
are calculated. The environmental protection measures are given.
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